
Leipzig  Scorpions  haben
Sportplatz eingeweiht
Nach  wenigen  Monaten  ist  der  Gründungsprozess  der  Leipzig
Scorpions mit der  Platzeinweihung endgültig abgeschlossen.
Den Rahmen für die Veranstaltung gab ein Rugby-Turnier der
Mitteldeutschen  7er-Liga.  Auch  Vertreter  von  Politik  und
Presse waren vertreten.

In seiner Eröffnungsrede betonte der Vereinsvorsitzende Jens
Köhler, wie aus einer wagen Idee relativ schnell ein richtiger
Verein wurde. Er dankte seinen Mitstreitern und allen Freunden
und Fans, die die Leipzig Scorpions unterstützt und diese
Veranstaltung erst ermöglicht haben. Der ehemalige Leipziger
Oberbürgermeister,  Bundesminister  a.D.  und  heutiger
Bundestagsabgeordneter  Wolfgang  Tiefensee,  der
Landtagsabgeordnete Holger Gasse und die Bundestagsabgeordnete
Bettina Kudla bewerteten die Vereinsgründung positiv für den
Stadtteil.  Es  gibt  ein  neues  Angebot  für  die  Kinder  und
Jugendlichen. Tiefensee betonte darüber hinaus, wie wichtig es
ihm ist, dass alle Vereine auf dem Gelände des Sportplatzes im
Mariannenpark zusammenarbeiten und gemeinsam für das Ziel der
Nachwuchsförderung kämpfen.

Für den Rugby-Verein Leipzig Scorpions geht es jetzt weiter.
Nachdem  die  Schulpräsentationen  und  Werbemaßnahmen  in  der
Öffentlichkeit erste Erfolge zeigen und die Anzahl der Kinder
im Training weiter steigt ist das nächste Ziel vor Augen. „Wir
werden nun an den ersten Nachwuchsturnieren teilnehmen. Die
Kinder und die Eltern freuen sich bereits darauf.“, so Jens
Köhler. Eins steht für alle Beteiligten fest, man ist stolz
auf die bisherige Leistung, denn niemand hätte es sich vor
einem Jahr träumen lassen, dass es wieder seit vielen Jahren
zwei Rugby-Vereine in Leipzig geben wird.

Weitere Infos unter www.scorpions-rugby.de.
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